



Ob Kinderturnen in der Halle, Triathlon im Freien oder Breitensport für die Senioren – beim VfR Wilsche-Neubokel ist das Angebot vielversprechend und begeistert unterschiedliche Generationen.

Innovative Angebote für Kinder bis Senioren

Rund 850 Mitglieder im VfR Wilsche-Neubokel halten sich fit und gesund

Beim VfR Wilsche-Neubokel beginnt Breitensport bereits ab dem ersten Lebensjahr und kann problemlos bis ins hohe Alter betrieben werden: Während der Seniorensport seit etlichen Jahren etabliert ist, werden in der Jugendarbeit neben bewährten Angeboten auch neue Ideen umgesetzt.

Die Jüngsten starten beim Eltern-Kind-Turnen, für Kinder bis 6 Jahre folgt das Kinderturnen, bevor es beim „Rosi-Sport“ für Kinder bis 12 Jahre weitergeht. Jahrgangsübergreifend gibt es noch die inklusive Turngruppe von Rosi Feierabend, die über



die Stadtgrenzen hinaus bekannt und beliebt ist.

Ein- bis zweimal die Woche werden die Tischtennis-

Tische nicht nur zum Punktspielbetrieb in die Halle gerollt, auch die Parkinson-Gruppe und die Kinder trainieren daran. Tennistraining findet im Sommer auf

der Wilscher Tennisanlage statt, im Winter geht es, je nach Alter, nach Westerbeck oder in die Wilscher Halle. Neuerdings schwitzen junge Triathleten in der Halle, im Freien und in der Allerwelle. Und natürlich spielt auch der Jugendfußball eine große Rolle. Zusammen mit den Nach-

barvereinen bildet der VfR Wilsche-Neubokel eine starke Gemeinschaft im JFV Gifhorn.

Innovativ war der Verein 2025: Zuerst ließ er beim Zukunftstag Kinder einen Blick hinter die VfR-Kulissen werfen, dann wurden erstmalig Aktionen wie Hobby-Horsing in den Sommer- und Herbstferien angeboten. Und um künftig noch stärker auf die Wünsche der Jugendlichen einzugehen, läuft gerade für alle Interessierten eine Online-Umfrage.



vfr-wilsche-neubokel.de